

Tras ola de homicidios en la RM

Vallejo defiende Plan Calles sin Violencia

● Asegura que “ha dado resultados” y pide esperar tener las cifras antes de hacer una evaluación.

La ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo, defendió el Plan Calles sin Violencia pese a la ola de homicidios del fin de semana pasado. En ese sentido, sostuvo que “no solo ha funcionado, sino que su refuerzo ha tenido resultado en el corto plazo”.

Fueron ocho los asesinatos registrados durante los últimos días en la Región Metropolitana, los que reactivaron las alarmas en la lucha contra el crimen organizado, y con ello, las críticas a la gestión de Gobierno.

Figuras de oposición apuntaron a las medidas de Interior y remarcaron la necesidad de la colaboración de las Fuerzas Armadas. En tanto, desde el propio oficialismo, la presidenta del Partido Socialista reclamó un mayor liderazgo de Boric en el tema.

Ante esto, Vallejo pidió esperar tener las cifras antes de hacer una evaluación, al menos respecto del Plan Calles sin Violencia. Adelantando que “en el próximo balance vamos a ver cómo estamos logrando que las medidas



La ministra Vallejo asegura que el plan ha tenido resultados en el corto plazo.

implementadas tengan un efecto, particularmente en la Metropolitana”.

“No sólo ha funcionado, sino que su refuerzo ha tenido resultados en el corto plazo. Tenemos más de 1.700 carabineros y carabineras ya desplegados en las calles, en distintos barrios, territorios, comunas, que fue el compromiso del Presidente”, sentenció.

Además, la secretaria de Estado destacó los ope-

rativos Enjambres, los que son parte del plan y han logrado concretar más de 200 detenciones. “Esto demuestra que el plan debe continuar haciendo su trabajo con este reforzamiento”, afirmó.

“De todas maneras, las medidas que estamos implementando, más allá de la evaluación final, respecto a los homicidios, están teniendo resultados en materia de detenciones”, cerró.